



11 Pièces

480 m²

Réf. 8090315

4 875 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO-EXCLUSIVITÉ Charmante bastide du 17ème siècle édifée en partie du temps de Vauban, agrandie au 19ème puis entièrement rénovée dans un style élégant et classique en 2015, sise sur un terrain de plus de 2 hectares avec couloir de nage et son pool house. Elle est située à la limite des communes de Mouans-Sartoux, Auribeau et Pégomas, au sud de Grasse, bénéficiant d'une vue panoramique sur la campagne, avec un aperçu mer. La bastide comprend : Au rez-de-chaussée : une grande entrée, un spacieux salon avec cheminée insert et de grandes baies vitrées à galandage apportant de la lumière, un beau ...

CO-EXCLUSIVITY Charming 17th-century bastide partly built during the time of Vauban, enlarged in the 19th century, and completely renovated in an elegant and classical style in 2015, located on a plot of over 2 hectares with a swimming lane and its pool house. It is situated on the border of the villages of Mouans-Sartoux, Auribeau, and Pégomas, south of Grasse, enjoying a panoramic view of the countryside, with a glimpse of the sea. The bastide comprises: On the ground floor: a large entrance hall, a spacious living room with an insert fireplace and large sliding bay windows bringing in light, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

